

Principaux résultats

Affaires mondiales Canada, par l'intermédiaire de Développement international Desjardins, a aidé à augmenter de 6,7 % en une année le nombre de membres de la Faïtière des caisses d'épargne et de crédit agricole mutuel du Bénin, un réseau bancaire coopératif. Le nombre de membres en 2015, qui se chiffrait à plus de 931 000 personnes, a augmenté pour atteindre plus de 994 000 personnes en 2016; 43 % de l'ensemble des membres étaient des femmes. Cette réalisation soutient l'amélioration de la situation économique des populations vulnérables.

En 2016-2017, Affaires mondiales Canada, par l'entremise d'Oxfam-Québec, a contribué à améliorer de bonnes pratiques d'hygiène et de prévention relatives au virus Ebola au Bénin. À cette fin, des activités de sensibilisation ont été menées et près de 1 200 personnes (51 % de femmes) dans les zones à haut risque ont reçu une formation au sujet du diagnostic et de la prévention de la maladie.

Depuis 2015, le Canada aide le gouvernement du Bénin dans la gestion de sa politique budgétaire et dans son administration fiscale grâce au Projet d'appui à l'accroissement des recettes intérieures du Bénin. Ce projet a permis de commencer à informatiser les structures fiscales et, par le fait même, d'améliorer l'efficacité et l'efficience des activités d'administration fiscale. Le gouvernement du Bénin peut ainsi dégager plus de fonds qui peuvent être consacrés aux programmes et aux services destinés aux citoyens les plus vulnérables, y compris les femmes.



Une proportion élevée de femmes meurt pendant l'accouchement au Bénin : 405 femmes par 100 000 naissances vivantes. Dans le but de remédier à la situation, le Centre de recherches pour le développement international (CRDI) appuie la recherche par l'entremise du Laboratoire d'étude et de recherches sur les dynamiques sociales et le développement local (LASDEL). Le soutien du CRDI à ce projet s'échelonnait de 2016 à 2021.

Le projet vise à trouver une solution durable pour réduire le nombre de femmes et d'adolescentes qui meurent alors que cela aurait pu être évité. Le LASDEL s'inspire des expériences des utilisateurs et des travailleurs des centres de soins de santé locaux pour cerner et mettre à l'essai des réformes novatrices et à faible coût qui ont vu le jour à l'échelle locale. Il renforce la capacité et le leadership des innovateurs et des jeunes chercheurs en vue de continuer à mettre en place et à promouvoir des réformes.